

2024-07-08

## Coordenadas Políticas/Martín Aguilar/Al bien entendedor, pocas palabras

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

<https://cuspidemexico.com/2024/07/08/coordenadas-politicas-martin-aguilar-al-bien-entendedor-pocas-palabras/>

Luego que la Sala Regional Ciudad de México del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) suspendiera el recuento de votos en casillas de la alcaldía Cuauhtémoc, suscitados en las elecciones del pasado 2 de junio, cuyo comienzo estaba contemplado para el mediodía de hoy a cargo del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM).

Tal parece que esto sería un revés para los Monreal, principal para Caty y su padre, que pensando por la buena relación que mantiene con el presidente del Tribunal Electoral de la CDMX, no pensó que el TEPJF desechará la petición por falta de argumentos, además de que Caty se hace la tonta o la muda, porque sabe que los habitantes de la Cuauhtémoc no quieren a los Monreal desde que su padre fue alcalde, además que el supuesto fraude que ella señala se orquestó desde dentro de Morena.

Luego que en 2021 ganara Sandra Cuevas, con ayuda de Ricardo Monreal para que no quedara Dolores Padierna, ahora tomaron una sopa de su propio chocolate, ya que ahora los bejaranistas de Morena le pagaron con la misma moneda a los Monreal para que no quedara Caty y no moverán el dedo del renglón.

Y como pinta el panorama, quien triunfó al final fue Alessandra Rojo de la Vega, siendo una mujer con convicciones y una prometedor alcaldesa, que algunos le dan el beneficio de la duda, se sabe que no traicionara a quienes votaron por ella y luchará al final para que la gente de la Cuauhtémoc viva mejor.

Con respecto a Morena y pese al triunfo mayoritario que se llevaron en algunas alcaldías y estados del país, diputaciones, senadurías y hasta la presidencia de la república, que no canten victoria, porque hay traidores entre ellos y al final entre ellos mismos se destruirán por tener una mezcla de todo, ex panistas, ex priistas y ex perredistas y no todos se llevan bien.

Por lo mientras, deberían de hacer una revisión de los bejaranistas de Morena, si tan seguros estaban de haber ganado la Cuauhtémoc, porque no triunfo Caty, porque además de no tener carisma, no prendió en las elecciones pese a que lleva el apellido Monreal, que suena a corrupción e incompetencia.

Ya veremos como pinta el panorama para Caty, que pese de no haber ganado la Cuauhtémoc, no pierde, porque en cualquier momento podrá conseguir un hueso con su padre o con algunos de sus padrinos morenistas y hasta en el gabinete de Sheinbaum.

Nadie experimenta en cabeza ajena y los Monreal no son así, porque no solo son corruptos, sino también traicioneros y miserables y sino pregúntele a David Monreal como tiene a Zacatecas, porque desde que entro en el 2021 como gobernador no ha logrado bajar la delincuencia y los homicidios y ejecutados han ido a la alza y aunque prometió combatir al crimen organizado, lo único que ha logrado es poner a ese estado, entre los cinco estados más violentos a nivel nacional.

No olvidemos que Caty ha desviado recursos públicos en su tierra natal, además de firmar contratos chuecos en lo oscurito con los más notables proveedores para encubrir sus transas.